

Raúl Castañón y Miguel Paz ganan el 31º Concurso de Narrativa "Ciudad de Elda"

04/12/2015



Este año el ganador de la trigésima primera edición del Concurso de Narrativa "Ciudad de Elda" ha sido Raúl Castañón del Río por "Próxima parada: Reconducción" y el accésit ha recaído en Miguel Paz Cabanas con "El lamento del editor". El certamen ha recibido alrededor del centenar de cuentos, los cuales tenían que ser de

tema libre, con una extensión máxima de 8 folios. Castañón recibirá un premio de 700 euros y Paz Cabanas, 300 euros. Además las narraciones se publicarán en la revista Alborada, que se presenta el próximo 17 de diciembre, a las 20:15 en la sede de la Fundación Paurides.